

SIENA DAY

AVORIO E CILIEGIO



TRADITIONAL COLLECTION

camelgroup®

Made in Italy

SIENA DAY

HOME OFFICE

Nuova, importante scrivania direzionale con frontale curvo e intarsi in mogano. La penisola per ospite si può posizionare sia al centro sia lateralmente come dattilo. Gli accessori per la scrivania, in cuoio lavorato a mano, sono disponibili come da nostro listino prezzi.

New important VIP writing desk with curved fronts and mahogany inlays. The service desk can be used both on the front side for the guest or as a lateral typing desk. The writing desk accessories, in hand-worked leather, are available as per our pricelist.

Новый, представительный стол руководителя с закругленной фронтальной частью и инкрустацией из красного дерева. Приставную часть стола можно располагать как по центру для посетителей, так и сбоку как дополнительную приставку. Аксессуары для письменного стола изготовлены из кожи ручной работы, они показаны в нашем прайс листе.





Importante: gli zoccoli delle scrivanie sono tutti a raccordo angolare curvato. Sedia direzionale girevole, seduta regolabile in altezza e schienale reclinabile.

Important: Base skirts of writing desk have rounded corners. Management swivel chair with seat adjustable in height and tilting back.

Важно: все цоколи письменного стола имеют скругленное соединение. Кресло руководителя имеет поворотный механизм, регулируется по высоте сидения и по наклону спинки.





Oltre alla scrivania direzionale curva, è disponibile anche una scrivania standard sempre con sedia girevole e regolabile. Librerie con cimasa curva e cassetto inferiore sono disponibili anche con ante vetro e legno.

82

In addition to the VIP curved writing desk, the collection offers a standard writing desk with low, adjustable swivel chair. Bookshelves with curved top and bottom drawer are available also with wood or glass doors.

Кроме стола руководителя есть также стандартный стол с поворотным и регулируемым креслом. Книжные шкафы с закругленным верхним карнизом и нижним ящиком могут иметь деревянные или стеклянные двери.



La scrivania può essere fornita sia con cassettiera sia con elemento ad anta e cassetto. Vetrina a due ante con ripiani legno oppure vetro.

The writing desk can be supplied either with side drawers or one door element with top drawer. The two door vitrine can be with wood or glass shelves.

Письменный стол может изготавливаться как с ящиками, так и с элементом с дверью и ящиком. Витрина с двумя дверьми может иметь деревянные или стеклянные полки.







SIENA DAY AVORIO E CILIEGIO



TRADITIONAL COLLECTION

camelgroup[®]

Made in Italy

CAMELGROUP via S. Antonio, 7 - 31010 - Orsago (TV) ITALY - Ph. +39 0438 99.74.11 - Fax +39 0438 99.11.23
www.camelgroup.it - info@camelgroup.it

